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111;-11#1Aositrési d iasclo"mes"de‘julhofdoi "ranoo “deedois" "mil i "re"rdeozassoereirea|i2'6uIséi'was
reuniao ordinaria da Camara Municipal de Vila Verde, no edificio dos Paoos do Concelho,
sob a Presidéncia do Senhor Antonio Fernando Nogueira Cerqueira Vilela, na qualidade
de Presidente deste OrgaovAutérquico, com a presenga dos Senhores Vereadores,
Manuel de Oliveira Lopes, Julia Maria Caridade Rodrigues Fernandes, Patricio Jose
Correia Pinto Araujo, Jose Augusto Margal Morals e Manuela Alexandra l\/Iota Machado
Ferreira Nunes. ----------------------------------------------------------------------------------_---,--A----~
--—-----Secretariou 0 Tecnico Superior, Nuno Miguel Lomba Mota.----------------¢---g-----—-
-------~-Verificada a presenga do numero legal de Vereadores foi pelo Senhor Presidente,
declarada aberta a reuniao eram nove horas e trinta minutos.-----------------------------
-------~-Faltou por motivos profissionais o Senhor Vereador Luis Filipe Oliveira Silva.-----—
--------BALANCETE: Presente o resumo diario da Tesouraria relativo ao dia trinta do
mes de junho do ano dois mil e dezassete que acusava um saldo pecuniario de dois
milhoes cento e noventa e cinco mil e quinhentos e onze euros e oitenta e seis céntimosg
cuja fotocépia se encontra inserta a folhas treze e catorze da minuta da presents ata.----
----------EXPEDIENTE: O que segue, acompanhado de todos os prooessos para
verificagéo da Excelentissima Edilidade.———————————————————————————————————————————--
——~~~~--ANTES DA ORDEM D0 DlA:———-—-------------------------------------i-,.?..-§f#%ifi#
~~~~----O Senhor Presidente da Céimara deu conhecimento ao executiV‘ov_‘qu_e:fIesta_ré
de férias entre Os dias dez a catorze de iuih0.—------------------------------
----------Urn pedido de esclarecimentogsobre a “Construgfio das EcoviaSg,@lI,9;V@C¢l1§9._Ih0
de Vila Verde” pelos Vereadores do Partido Socialista:——¥—————————————
g------“Um dos pontos cia ordem de trabalhos agendados para a esta reuniao def .Q£rmara
tem a ver com a aprovagzao dos projetos de empreitada de “Execuoao da Ciclovia Urbana
de Vila Verde”. lndependentemente das opgoes politicas de tragado que possam ser
discutiveis, trata-se de um projeto na area da mobilidade que procura contribuir para a
redugao das emissoes de carbono, incentivar a pratica desportiva e habitos de vida
saudavel e diminuir os tempos de percurso citadinos através de um transporte alternativo
ao automével. Estes sao projetos que representam para o Partido Socialista uma
prioridade, estando mesmo presente nas varias sessoes por nos apresentadas como
prioridades do nosso programa eleitoral. Estas e outras iniciativas deste género acolherao
sempre 0 nosso voto favoravel, desde que tecnicamente justificadas. E porque
defefldemcs rests tine de  investimeniv entefldemost V Qporluno soli¢itar= taqui .ah0iet.
ésclaré¢im“¢nt¢s. s0.br_e_ a,¢O:1str‘u9éo_ ‘d.as.‘.Ec0Via._s .n.q,co;1célho, fde Vila \/_erd.e;;Pbti$’i1ir?it8.%$'¢
de um broil,“-tat que. integral um Jnr<>i<#>t@ isloballt iniermuiiivipal leqve opretenideVsIiQ8rstisiiIiotQrals;sa0
%Parquue,',NaciQn.a.I da Perfida G-eirés iatravéa doe.lumai-tredetloiieieuEréQvi@$IqBet_stintstrli9édi8$ir1barn
ass  ¢r¢|Qviasiurbanas esnearhss atravessados ;‘ro1wara iialor
a@rflescentad0,.nao so ido.e,P0nio deli-vistai idea ffmebillidade.averd,e?i. ms ..tambérn,iedQlirb,¢ht0 lde
vista eoonornioo, cultural, i recreativo e ambiental. E com apreensao ' que vemos oi
executivo Partido Social Democrata apresentar para aprovagao uma proposta que visa
aprovar o projeto e as pegas de concurso relativas a empreitada de “Execugao da Ciclovia
Urbana de Vila Verde" e o mesmo nao tenha feito com a aprovagao doprojeto relativo a
construgao das Ecovias do Cavado e Homem no Concelho de Vila Verde. Na verdade,
trata-se de um projeto que nesta fase andara proximo de meio milhao de euros e que até
a presents data nao teve de_sen\_-'_olvimentos em termos de prooedimento de oointratagao
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comunitarios que obrigam o projeto a iniciar no prazo maximo de seis meses apos a sua
aprovagao. Sao do conhecimento |£)l]b|iC0 as declaracoes do Senhor Presidente e outros
membros do executivo quanto a aprovacao deste projeto que ja contarn com varios
meses, mas curiosamente nao se vislumbram quaisquer desenvolvimentos quanto a sua
contratacao publica. Em presence destes factos somos obrigados a solicitar
esclarecimentos ao executivo Partido Sociai Democrata, na pessoa do Senhor Presidente,
relativos a este tao importante projeto. Assim, pergunta-se:--------------------------5~~~~¢~~~~»¢~-~-
--------a) O projeto das Ecovias do Cavado e Homem no Concelho de Vila Verde, que
fazem parie de um projeto intermunicipal global, ja esta aprovado pelas entidades
financiadoras?-----------------------------------------------------------------------———
»-»-~~----b) Em caso afirmativo, gostariamos de saber em que data ocorreu essa aprovagao
e, desde ja soiicitamos que nos seja entregue copia da comunicagao definitiva onde
conste a aprovacao e condicoes a observar.-------------------------------------------------
———-—c) Em Caso negativo, solicitamos os seguintes esclarecimentos;-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~-
——--~~»a. Qual o motivo de ter anunciado uma aprovagao de uma candidatura desta
importancia sem que efetivamente estivesse aprovada?—-------------------~-i-————-~
------~b. Esta ou nao em risco a aprovagao e a concretizagao deste projeto no concelho
de Vila Verde?------------------------4-------------------+—————————————————————
+-—--—--c. Consegue garantir que o projeto ira ser aprovado e concretizado_iei'I1£t¢mWpog_Autil
de modo a que nao existam penalizacoes para o Concelho de vVv:i\/iilai f{\/v6f,d8.
designadamente no que respeita a perda de financiamento?---------------
—-——-—d) Esta o ll/iunicipio cie Vila Verde na posse dos terrenos necessariogs. a
concretizaoao do projeto sem percalcos?-»--------------------------------------------
-~~~~---e) Existe ou nao algum processo litigioso que possa obstar a concretizacao do
p|'Qje1;0?....................-___.. _ » ~ a _......_ .. !_,YYQY . Y-

------~Estas sao perguntas diretas que merecem resposta direta pelo que solicitamos
desde ja 0 cabal esclarecimento de todas as questoes formuladas."~----——-—~--=---=------
———-—O Senhor Presidente da Camara esclarece: “lnformo que os processos relativos
as Ecovias/Ciclovias a construir no Concelho de Vila Verde encontram-se no seguinte
ponto de situacao: -------------------------—~-—---------------------------------fli-
-----Um) O processo relativo ao troco entre a Praia do Faial e a zona de lazer do
M,irante.enicontra+selié wmoufinanciamento apropvgado_.,-_i_-+t-  to ' at 1 .
_-,+-~-+-.-eDQi$). Q. trogzo ,cQrfre$P.ondefi1té. Yé iona fde lazer ,.dQ_ Ml"1nie.e do .‘PortoV_§Carreiro

 " tambémo seriencvntra ié
 em‘ -'a:cabane1as§it;;a lgse‘ ;ejn'c1on‘trailv1;,:ie1aboraa¢up Jiprojeto rue 5-{execu‘cao‘ »e V;iesia111@;e'mj_@11ra$e‘ it-idea  

vbtanséfl deiPar¢¢¢,re$ dasooefitidades
--~---ioruaim) No que se refereas ciclovias urbanas, o processo relativo ai rede Ede Vila
Verde sera aprovado nesta reuniao; no que se refere as ciclovias urbanas da Vila de
Prado esta a decorrer o processo relativo a conclusao do projeto para que possa ser
langado o procedimento a CLlI'lZO prazo.--------»------------------------E-----—-~~---~-~-»
~~~~~~~--Cinco) Nas zonas onde se encontra em execugao as obras de requalificagao
urbanistica a mesma ja sera objeto de execu<;ao.-—-~~~~—¢-~~~~~~~~-===--::=:::=~----»»- - - ~ »—
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+1->11-11-iseis)icohsideranda aiinaiureza évairiéaad asparas"queiiiestaoirfiéfiieidfiad
no pedido de esclarecimento, sera preparado um documento mais detalhado sobre 0
assunto."~-~-----------------—-------------------------------—------------——------------—~~~~~—~-~~~--------------
—--——~----O Senhor Vereador José Morais coioca a seguinte questao: "Apesar da Dra
Manueia Machado ter questionado diretamente acerca da posse/autorizacao dos terrenos
para concretizagao destes projetos solicito ao Senhor Presidente que esciareca se ja tem
ou nao essa autorizagao e se existe ou nao algum processo litigioso que possa obstar a
concretizacao dos projetos enunciados num timing compativel com as canciidaturas".--—--
-------0 Senhor Presidente respondeu que: “essa informacao sera prestada no ambito
do documento a eiaborar oonforme anteriormente referido".-------------------------------
—--—-----Presente, para aprovacao da Excelentissima Camara, a ata da reuniao de
dezanove de junho de dois mil e dezassete, cuja fotocopia se encontra inserta de folhas
quinze a trinta da minuta da presente ata. DELlBERA(}l3.0: A Camara delibera, por
unanimidade, aprovar a referida ata.-------------------------------------——-----------~-
-----—-—ZERO UM.- CONHECIMENTOS BARRA RATlFlCA§‘,6ES.- Zero um zero um.-
Para ratificacao da Excelentissima Camara presente o processo zero trés barra dois mil e
dezassete barra quatrocentos e um, em nome de Aivaro da Cruz Pimenta, sito na
Travessa do Chelo, da Freguesia de Vila Verde e Barbudo, relativo a emissao de certidao
‘de compropriedade, de acordo com as informagoes constantes do processo,:‘i‘§ouja
fotocopia se encontra inserta de folhas trinta e um a trinta e cinco da minuta‘1_da_i€pvres,eijte
ata. DELIBERAQAO: A Camara delibera, por unanimidade, ratificar a}j:,ti¢,rr1ii,$$i59,2-da
respetiva certidao, de acordo com as informagfies prestadas pai¢al~lt.ré¢ni¢a$
constantes do processo. -------------------------------------------i-’-'»-,-“-~é¥-444+»'-’+'--’-j-é-
i—A Senhora Vereadora Manuela Machado apresenta a seguinte declaragaoz
Ratifico o despacho tendente a emissao da certidao. Apos esclarecimento de duvidas
levantadas pelo Parecer Técnico do Engenheiro Aurélio Oliveira, solicito ao Senhor
Presidente que os sen/icos esclaregam sobre qua] a quota ideal que, pela sua
exequibiiidade, nao inviabilize a rendabilidade economica nao urbana.-—--——————-----~
---——-——0 Senhor Presidente informa que o assunto sera remetido aos competentes
servigos para analise.:1:111:1:1:1::1:I:1::I:1:111::1::11:--sass:--~-e--_-_~~ 0::---::::::::::
------~~ZERO DOlS.- DlVERSOS.- Zero dois zero um.- Presente o processo zero um
barra dois mil e dez barra dezanove mil, em nome de Abllio Pereira Cardoso, referente a
uma construoévida umathiabitarséofltta no lugar de Corredoura. Freouesiads_,R.iQ,,Mav,
relativo a caducidade da.licenca~,ao‘.abrigo da alinead) _‘do.ni3meroftrés,do, artigojse_te,nta‘__e
um do. Regime Juridirm dfe ,U,rbaniza§ao el Edifi,¢a9é0. hula ifotocbpia Se

processo,» ao iabrigoda aline‘al:d),=?doInfimero trés, ‘doiartigo setenta*e,.'um,~?»iido’=‘1Regime
Juridico de Urbanizagao e Edificagao.----~~~~-~-»---------—-— V » - ~ ~,—— ~ V--~~~~_~»
~~~~~~--Zero dois zero dois.- O processo zero um barra dois mil e dezassete barra
duzentos e trinta, em nome de RSCH, Limitada, sito no lugar de Camara, Freguesia de
Moure deste concelho, para deliberar sobre a isencao de taxas requerida ao abrigo do
dispostono numero tres do artigo vinte e cinco-A do Regulamento de Liquidagao e
Cobranca de Taxas Municipais em vigor, cuja fotocopia se encontra inserta de folhastrinta
e nove a quarenta e um da minuta da presenteata. DELlBERA§;A0:,A Carnara clelibera,
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"por maioriafcom"ioiivoto“contra da""Sen h'ora'Vereadora'“Manuela"Machadofiisentaiffii
requerente do pagamento de taxas, ao abrigo do disposto no nflmero tres do artigo
vinte e cinco-A do Regulamento de Liquidagao e Cobranga de Taxas Municipais em
vigor, nomeadamente pelo valor do investimento, pelo nfimero de postos de
trabalho e pelas caraoteristicas inovadoras do investimento.-------------—é¥§é»~¥-.~----4--
----------A Senhora Vereadora Manuela Machado apresenta a seguinte declaragao:
“Voto contra. O processo refere-se ao edificio que foi embargado junto a lgreja doe, Moure
e sobre o qual, em tempo, foram levantadas questoes de legalidade legitimas e que
efetivamente existiam. Para ultrapassar a situacao o requerente apresentou a Camara um
projeto que procurou enquadrar no artigo vinte e oito Empreendimentos de carater
estratégico. Perante os documentos apresentados o licenciamento era possivel desde
que a Assembleia Municipal reconheca o interesse publico que para tal deveria obsen/ar
uma das quatro alineas do artigo vinte e oito. Desde logo cumpria com a alinea d) por
envolver um investimento superior a 5.000.000,00€ (cinco milhoes de euros), para além
de criar pelo menos dezoito postos de trabalho. Por se verificarem estas situacoes votei
favoravelmente a aprovacao do projeto em dezoito de abril de dois mil e dezassete. Agora
o requerente vem solicitar isengao de taxas ao abrigo do nfimero trés do artigo vinte e
cinco-A do Regulamento de Liquidagao e Cobranga de Taxas Municipaivsfi e__n,1,vigor
que prevé estarem ainda isentas do pagamento de taxas previstas, ;‘a_s_Hj_}__~_op_egalgoes
urbanisticas, atividades ou eventos promovidos por quaisquer pessoas, ;s_invgui,l_are,s”:’5.o_u
coletivas, desde que a Camara Municipal reconheca a existéncia
interesse municipal, considerando o seu contributo para o desenvolvimentoj?J,eciof1‘om,ico,‘e
social, designadamente no que se refere a criagao de emprego, ao m@nianis,,1do
investimento, a inovacao tecnologica, a coesao social e a protecao do ambiente. Decorre
assim do Regulamento de Liquidagao e Cobranga de Taxas Municipais em vigor que
a isengao de taxas ao abrigo do niimero tres do artigo vinte e cinco- A obriga que o projeto
seja reconhecido como empreendimento estratégico de interesse -municipal e,
cumulativamente, cumpra as alineas a) a d) do artigo vinte e oito do Plano Diretor
Municipal, contribuindo para o desenvolvimento economico e social, desig nadamente no
que se refere a criagao de emprego, ao montante do investimento, .a, linovagao
tecnologica, a coesao social e a protecao do ambiente. Ora, nao esta demonstrado que
este projeto verifique cumulativamente as quatro alineas enquadradoras da isencao de
iaxasiidevidas av municlplo pela lqus vviv wnira a isenséo ile taxas relatives aQl,Pr@¢@ss@
‘Zeta Liiti] barra idols mil ef-dezassete _barra .duzenl0s 1é.trinft_f=.1} lefrn flame def_RS.C.H,<i,Linditéda.Valli?,nQ]llJ9ér.¢l.é.'Céif|ara.iF.fa9u§$,ia',de,§M,o,ure‘,
érj-,+al-1-.,+-i%§O,l,$l?-,_,i,,1.I,1_<.>ir. lovereadoriallnalnilel L1c>i=>éS,asclélreccéque1iirrilernpreendi.méani¢,i,de»ii:aréter
Municipal, desde tqui->,$¢ia,~o@iraiiiid<> >pj-:’c,»uITr1prirn.Q'rT‘t,-0- ode-liilm das iequlaiws sxpressbs  r1as
alineas a) ad) do numero urn do artigovinte e oito do Regularnento do Plano Diretor
Mu|1iQipa| de \/ila \/9|-de__.:::;..............,. . . i i , ,_,_ __ ..,,.......,_ .,........._..-_............_.._...._............_....__._.-...........-......+

---»---Zero dois zero trés.- Presente o processo zero um barra dois mil e dezasseis
barra seiscentos e noventa e cinco, em que figura como requerente _a NOS
Comunicacoes, S.A., sita“ na Rua do Parque de"Campismo, da Freguesia de Aboim da
Nobrega e Gondomar, para deliberar sobre o disposto no nfimero um do artigo vinte e
<l¢i$ do Regulamenio dQ,P|t'=lll,° Diretor Municipal de, Vila Verde, desisnadamenle. para
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inaceitaveis para o ordenamento e desenvolvimento local atento o teor das informacoes
técnicas constantes do processo, cuja totocopia se encontra inserta _de folhas quarenta e
dois a quarenta e quatro da minuta da presente ata. DELIBERAQAO: Deliberado, por
unanimidade, autorizar a instalacao da antena de radiocomunicagfies,“ requerida
pela empresa NOS Comunicacoes, S.A., sita na Rua do Parque de Campismo, da
Freguesia de Aboim da Nébrega e Gondomar, ao abrigo do disposto no ngfimero urn
do artigo vinte e dois do Regulamento do Plano Diretor Municipal de Vila Verde,
uma vez que nao acarreta prejuizos inaceitaveis para 0 ordenamento e
desenvolvimento local atento o teor das informagfies técnicas constantes do
processo.-~~»-~-------------—————----------—-—---—-——-———---—--——---~~------------
~~~~~~~~~Uma declaragao dos Vereadores do Partido Socialista: “O Partido Socialista
vota favoravelmente a colocacao da antena no local preconizado, ou seja, na proximidade
dos Bungalows do Parque de Campismo de Aboim da Nobrega, tendo em conta os
beneficios invocados na informacao técnica do Senhor Engenheiro Bezerra, desde que a
entidade responsavel pela colocacao da antena assuma perante o Municipio que os
efeitos das radiacoeslcampos eletromagneticas e radio comunicacionais nao tem efeito
nocivo sobre os utentes do parque de campismo e, em particular sobre os utentes_do_s
bungalows por estarem mais proximos da antena e que, caso se venham ‘fut,uram_ent_e, a
comprovar que tais radiacoes sao nocivas, a NOS Comunicacoes, S.A se cornpirornete a
deslocar para locai dito seguro a suas expensas e sem qualquer direito a in‘de‘r‘nni;iacaog a
antena em causa.“------------------------------------F-V-~~~~~~~~~~~~~~~~~
-------Zero dois zero quatro.- Presente o processo zero um barra dois mil eiidezasseis
barra trinta e nove, em nome de Fernando Joaquim Fernandes de Oliveira, sito no lugar
de Arinho, da Freguesia de Sabariz, para aprovacao do piso abaixo da cota de soleira da
reconstrucao com preservacao/fachadas de uma habitacao, ao abrigo do ndmero dois do
artigo trinta e quatro do Regulamento do Plano Diretor Municipal de Vila Verde, tendo em
conta as informacoes constantes do processo, cuja fotocopia se encontra inserta de
folhas quarenta e cinco a cinquenta da minuta da presente ata. DELIBERAQAO: A
Camara delibera, por unanimidade, aprovar 0 piso ahaixo da cota de soleira, ac
abrigo do m'|mero dois, do artigo trinta e quatro, do Regulamento do Plano Diretor
Municipal de Vila Verde, tendo em conta 0 teor das informagées técnicas,
.°0 l1S11€ll'lf¢§$ U0 P_l'°¢.°$59---f--f-t--+-------f"-+~---"--ff:%:.%:%:?f"*:::%#13%:::i:f*%???"fff'**f"""*
_-‘-,-“__-,4_,-_-__>-~,+Zer,c>_}jt,!ci>iss_ Yz_e_ro cinco.-é Uma _ in_fo_rma_gao, Qprestada pelo,VTéot1i§;o[1,‘i;_1;“Superior
E,o‘9on.hoi.ro-Jooéfiozorra, @,roloioionodo room a,,oiorro9ooéo,do,aoroZo daaiaboraiaooa
Aliorooao oolilonoloolPoroiooor oo Eovolvooto orll/loitrizoooil/iolo,
minuta .§da,Ii‘presente ata.1EDELlB,ERA(;AO: .I§A ;@,Cama’ra,.{‘ delibera, Ljporrgulnanimidade,
prorrogar 0 prazo por mais cento e cinquenta dias, conforme proposto na
i|'|fo|1-113950 do técnico__. r _ V _ » » _. »» » i ~ ....~~~~.....-.i._.................

------Uma declaragao dos Senhores Vereadores do Partido Socialista: Votamos
favoravelmente a prorrogacao do prazo embora consideramos que este assunto foi
indevidamente trazido a este orgao ha alguns meses quando os servicos sabiam que a
data ‘nao dispunham de todos os elementos necessarios para realizar a alteracao ao
Ploilo do oormonor. in ioaoo o mclisoonoévol ooitoorofio dovidomonto homolooadopolao
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com tais condicionalismos podera ter gerado faisas expectativas em muitos investidores,
que agora as veem defraudadas. Esta situacao, tal como outras, nao abona em absoluto
a favor do municipio de Vila Verde, que desta forma acaba por ser ele proprio um en_t_ra_ve
ao investimento no concelho.---------------------------------------------------------------é-¥---é?--é---
~~~~~~~~-~Zero dois zero seis.- Uma informacao, prestada pelo Técnico Superior
Engenheiro José Bezerra, relacionada com a prorrogacao do prazo de eiaboracao da
Alteracao do Plano de Pormenor para a Avenida Professor Machado Vilela, entre a Praca
da Republica e a Rua dos Bombeiros, Rua do Professor, Avenida do Autarca entre o
monumento ao Autarca, Rua Condestavel Dao Nuno Alvares Pereira dos lados Norte e
Sui e areas envolventes ao Campo da Feira e Quartel dos Bombeiros, cuja fotocopia se
encontra inserta a folhas cinquenta e dois e cinquenta e tres da minuta da presente ata.
DELIBERAQAO: A Camara delibera, por unanimidade, prorrogar o prazo por mais
cento e cinquenta dias, conforme proposto na informagao do técnico.-——-------
---—-——0s Senhores Vereadores do Partido Socialista dao por reproduzida a
declaragao exarada no ponto anterior.----——————————————————————————————------
~~~~~~~~--Zero dois zero sete.- Para aprovagao da Exceientissima Camara, presente o
Protocolo de Cooperacao - Criacao da Rede de Bibliotecas de Vila Verde, cujalfotocopia
se encontra inserta de folhas cinquenta e quatro a sessenta e oito da minuta_,da_“f,p:‘re‘sente
ata. DELIBERAC-A0: Deliberado, por unanimidade, aprovar o refericlo piro,toc1olo;g§§++
—-—-———Zero dois zero oito.- Uma informacao prestada pelo Chefe da Divisaiogiidajfigrojetos
‘e Obras, relacionada com a empreitada "Execugao da Ciclovia Urbana de‘1g'-Vi’la"1vVefrde”,
designadamente com a aprovacao do projeto de execucao, decisao de contratar, iescoiha
do tipo de procedimento, aprovacao do programa de concurso e caderno de encargos,
nomeagao do juri e deiegacao de competéncias no juri de procedimento, cuja fotocopia se
encontra inserta de folhas sessenta e nove a cento e trinta e seis da minuta da presente
ata. DELIBERAQAO: A Camara delibera, por unanimidade, aprovar a abertura de
procedimento concursal tendente a contratagao da empreitada designada por
“Execugao da Ciclovia Urbana de Vila Verde” através de procedimento de concurso
pfiblico sem publicagao no Jornal Oficial da Uniao Europeia. Maisdelibera, aprovar
o Projeto de Execugao, o Programa de Concurso e o Caderno de Encargos e
nomear como juri de concurso os seguintes elementos: Presidente: Arquiteto
Antonio. Nooooilra; \.!ooais=. ,En9ooh,oiro, ,Jooé,Bozorro o lEiiso.nh‘oiro ,Jorsoa .l?io._io,;
Siiiinloritoo-,ii,',Ehoonhoiro.Po'oloil‘ii?oroira,"oLDf-,‘ol%lonoflvloto-_,»Dolib,o,ro+$oiSPor¥fi,oiIs;,“iio,loao_r
itodrao,fioomoptotoooioo iatribu.idas lii>oIoloooiiiooiiiiidoo,saflontraioo 1iPill;iiooo;ioiliifiéiiirioliiiilo

ldeicla racaoi ET @~re¢m¢aimenie,iii,asrl,varia$,>pegasque fconstitueim io §pro'cesso ui ..;pr0“posto = a
concurso foram organizadas e verificadas pelos competentes lservigos técnicos, do
Municipio de Vila Verde. Estes sen/icos técnicos possuem o conhecimento e idoneidade
técnica necessaria para produzir todos os documentos segundo as melhoras praticas de
contratagao publica pelo que seria imprudente da nossa parte fazer qualquer juizode
valor, designadamente sobre o projeto de execucao, programa de procedimento,
cadernos de encargos ou mesmo modelos‘ de avaliacao ‘de propostas, igualmente,
onioodomoo, que oiiiri proposto polo Senhor ,Prooidont§= inoluiré oo téoniooslmoiooidonoos
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ie"i"caipiaizesi"piara "iconduzir este" "processioi pr0posto"iai' 0001100 rsioj" Nesta” conrocormidade"re‘st‘a1i
nos votar favoravelmente o processo de concurso."-----------~-~~-------------—-—-----——----——--
----------Zero dois zero nove.- Para aprovagao da Excelentissima Camara, presente o
protocolo de colaboracao a celebrar entre a Camara Municipal de Vila Verde e o Grupo
Desportivo e Recreativo da Ribeira do Neiva para comparlicipacao financeira das obras
de construgao de uma bancada coberta no Parque Desportivo da Ribeira do Neiva, cuja
fotocopia se encontra inserta de folhas cento e trinta e sete a cento e quarentae tres da
minuta da presente ata. DELIBERAQAO: Deliberaclo, por unanimidade, aprovar 0
referido protocolo para os fins pretendidos.~~-~------------------—~-----------é—é--——-—--
-~-»-~----Zero dois dez.- Para aprovacao do executivo municipal, presente a proposta
apresentada pelos membros do Executivo do Partido Social Democrata, relativa a lsencao
do Pagamento dos Encargos Respeitantes aos Ramais e Tarifas de Ligacéo para Novos
Contratos dos Sen/igos Publicos de Abastecimento de Agua realizados no ambito do
Alargamento da Rede Pflblica no Municipio de Vila Verde, cuja fotocopia se encontra
inserta a folhas cento e quarenta e quatro e cento e quarenta e cinco da minuta da
presente ata. DELIBERAQAO: A Camara delibera, por unanimidade, aprovar a
referida proposta.-———-—-—-—--—--———------—-----~~-----I:1:as»:--=:==:=--======
————--Os Senhores Vereadores do Partido Socialista apresentam, _a_-seg_u_i_nte
declaragao: "Desde que somos Vereadores do executivo municipal eleitos
Socialista sempre defendemos a adogao de medidas de incentivo a Iigagao,3‘d,e_;tofdos“,.§,os
edificios as redes publicas de abastecimento de agua e recolha de agiuas‘_J{re,sid_,u,ais
domésticas, desde que, obviamente, tais redes se encontrassem disp,on'iveis'1i‘"5§i@;}:'i3m
funcionamento adequado. Sempre defendemos estas medidas, por entende,mos,ique'§deve
ser preocupagao de urn executivo que tem responsabilidades em matérias de safide
publica e ambiente que promova medidas pro-ativas que procurem mitigar esses
problemas no territorio que administra. Posto isto, em coeréncia com a postura ~.que
sempre tivemos, votamos favoravelmente esta proposta do Partido Social Democrata
porq ue nos revemos totalmente neste tipo de politica."------------—+—~-~~~—-——‘-———
-----Zero dois onze.- Para aprovagao do executivo municipal, presente a proposta
apresentada pelos membros do Executivo do Partido Social Democrata, relativa a
concessao de preco especial para as instituicoes de ensino, clubes desportivos e
associagoes concelhias sem fins lucrativos para a utilizagao das piscinas municipais de ar
livro o,lo,\/ilo V.eT.de= ouiooiotoooooio so encontra inoorlo olo,.fol.h-as cgntoioioquoiooiolie ,sois ga
como o.ioUoio'i1to, Io. ,oilo1do ,minuto,ol.oloiooo0lo, oio- ¥DELlB,ERA9AQ=A §5,ro?i'fo,‘,,'l¢i€liboroi
ooraooooimioofoo,aprovorroroforioao

|,l5’;1‘J,;}§é‘,jl;;’&5|§|;'¢fr§§5 jggiI QM u‘ii§¢ip§¢:‘.,Z:¢{ (gig/;A|ia" i:f,,1i§‘¢1,’=;
iFr.o0ol-ifoiool,oo,,0riziiSo0io,lMoiinhooriooooriz,$ooiMi0uoliaiDoroioo,mo,oiii,oioorl,fioooooiromooio
as obras de reforco de 'oaptacao de agua arealizar no lugar'de'Estrurnil'erri’O’rizi Santa
Marinha, cuja fotocopia se encontra inserta de folhas cento e quarenta e nove a cento e
cinquenta e seis da ‘minuta da presente ata. DELIBERAQAO: Deliberado, por
unanimidade, aprovar o referido protocolo para os fins pretendidos.-—--_~~~~~~--,---------
~~~~~~~~-Procedeu—se a leitura da minuta da reuniao do executivo, aqual foi aprovada por
todos os elementos presentes na reuniao.------------i~~~~~---_---=----+--------‘------
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I1:1;;11:1Eiiin'a*da maishavéndo‘a‘*trata'r," pielo"Senh”6ri'iPresideniteiifoiiideiclarad a"*'an'&'érrada''''
reuniao eram onze horas e quarenta e cinco minutos da qual para constar e devidos
efeitos foi lavrada a presente ata que vai ser devidamente assinada, consignando-se que
todas as deliberacoes dela constante foram aprovadas em minuta no final da reufliéo, nos
termos do numero tres do artigo cinquenta e sete da Lei mimero setenta e cincobarra
dois mil e treze, de doze de setembro, para surtir efeitos irnediatos.---------—-—-—-—-~~~-~~~-----~-
----------E eu, Nuno Miguel Lomba l\1lota,Técnico Superior a, a reciigi, subscrevi e
assino.-------------------------------------------------------------------------------------------------------~

/» > >

O Presidente da Carnara, Cwkri” 4 J

*~ \‘
O Secretario, _ A _ M\\§ §'\

\


